



ふつつ教育かわら版 —教育からまちづくりへ—

令和3年7月発行
第53号
発行 富津市教育委員会

小学校	8校
児童数	1,599名
中学校	3校
生徒数	884名
(令和3年6月1日現在)	



【教育委員の紹介】



令和三年四月一日より、藤平慶子様が教育委員に就任されました。

『藤平教育委員よりご挨拶』

いま、「人生百年時代」や「多様性社会」と言われる新しい時代を迎え、また、新型コロナウイルス感染症の影響は、新しい生活様式や社会の在り方の転換の契機となつていきます。

このような中において、富津市の子どもの豊かな学びと成長の場であり、地域コミュニティの核として重要な市内小中学校の、教育力の向上と教育環境の整備のために微力ながら精一杯努力してまいります。

問 教育総務課庶務係 〇八〇・一三四〇

《タブレット型情報端末を活用した授業》

市内小中学校では、児童生徒一人一台のタブレット型情報端末（以下タブレット）を活用した授業が、令和三年度から本格的に展開されています。

六月中旬、天羽小学校五年生は、理科「植物の発芽と成長」の学習を、タブレットを活用して進めました（写真）。

児童は、インゲンマメの発芽の様子をタブレットで撮影し、画像に説明や考察を入力。画面上で、友達と考えを交流しながら、手際よく発表用のスライドを作成しています。教室前方の大型モニターには指導者や友達が作成した画面が映し出されています。

同校の情報教育推進リーダーの田尻教諭は、「タブレットを、まるで鉛筆や消しゴムなどの文房具と同様に、自在に取り扱えるように育てる」という目標を立て、校内の教職員とともに新しい時代の授業作りに挑戦しています。また、「従来型の学習では自分の意見を大勢の前で発表することが苦手だった子」や「文字の筆記に自信がなかった子」もタブレットを用いることで、自信をもって学習参加できるようになってきたと、手応えを感じながら指導していました。

天羽小学校では、学習だけでなく学校行事や児童会活動などにもタブレットの活用場面を広げています。同様に市内各小中学校でもタブレットを活用した授業が本格化しています。

一人一台のタブレット導入は、従来型の紙面学習や話し合い学習のよき組み合わせることで、新しい時代の教育を切り拓いていきます。



問 教育センター 〇八〇・一三四六

スポーツ活動における

感染症対策の実施について

スポーツを行うことは、体力の維持向上・健康増進・精神的なストレス発散のためにも、大きな意義があります。現在、コロナ禍の影響による感染症予防の観点から、スポーツ活動の実施に制限がかかっておりますが、そのような環境下でも安心してスポーツを行うための感染症対策を実施し、スポーツイベントを開催しています。

左の写真は、令和三年六月六日に実施された県民の日記念バドミントン大会の感染症対策の様子です。大会本部による、受付でのアルコール消毒の設置やアクリル板の設置による飛沫感染の防止、一時間毎の換気といった対策を実施しました。

スポーツ庁からも、新型コロナウイルス感染症対策ガイドラインが示されていますので、感染症対策を実施してスポーツを楽しみましょう。



問 生涯学習課スポーツ振興係 ☎ 八〇・一三四四

蛇口を自動水栓化しました

現在、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、手洗いの徹底が求められており、児童生徒が蛇口に触れる機会が多くなっています。

そこで、富津市では感染症対策として、学校生活における手洗い時の手指の接触機会を減らすため、市内小中学校手洗い場の蛇口の一部を自動水栓化しました。

学校では、手洗いだけでなく、検温・健康観察・マスクの着用等の感染予防対策に努めていきます。



問 学校教育課学務係 ☎ 八〇・一三三九

学校給食用食材の放射性物質検査

平成二十五年四月から、千葉県学校給食用食材放射性物質検査事業により、学校給食用食材の検査を実施しています。

食材を使用する前に、毎月一回、二品目の検査を実施しており、これまでに行った検査の結果、全ての食材で放射性物質は不検出でした。

詳しい検査結果は市ホームページに掲載してありますのでご覧ください。今後も継続して実施いたします。



問 学校教育課給食係 ☎ 八〇・一三四三

たのしい夏はせむしかへー！

たいへんな時でも負けず！
みんなで大切な思い出を作ろう！

○「せみとりめいじん」(絵本/市民会館)
かみや しん/作 奥本 大二郎/監修
なかなかセミをつかまえないでっちゃん
は、セミの名人の「ごんちゃん」に網の作り方や、いろいろなセミのなき声についても教えてもらいました。

さあ、ごんちゃんセミを捕まえられるかな？
○「むしはら」(絵本/移動図書館)

加藤幸子/文 酒井 駒子/絵
ゆーちゃんは家族みんなで川に遊びに来ました。そこで見つけたちようちよを追いかけて草はらに入っていくと、いつの間にか背の高い草にとり囲まれてしまいました。ゆーちゃんは泣きたくなって目をつぶりました。すると聞こえてきたのは…。ちよっと不思議な体験を試してみよう。

○「はなびのはなし」(絵本/移動図書館)

たかとう しょうはち/作
花火大会のまちどおしい夏がやってきた。花火工場はおおいそがし。花火ってどんなふうに作られるのかな？どうやって打ち上げられるのかな？わかることもっと楽しめませんか。

たくさんの方が楽しみに待っていると、花火が「どん」と空高く上がったー花火大会がはじまりました！



問 生涯学習課社会教育係 ☎ 八〇・一三四五